



Jährlicher Lauf der „Schlossmeile“??

Bei strahlendem Wetter fand auch in diesem Jahr an der Schule am Schloss der jährliche Lauf der „Schlossmeile“ statt. Die Schülerinnen und Schüler traten dabei in ihren jeweiligen Jahrgängen die knapp 1,6 km lange Strecke um die drei Teiche der Parkanlage des Sägeler Jagdschlosses an.

Als schnellster Läufer wurde Malte Krässel aus der 9aR seiner Favoritenrolle gerecht. Mit einer hervorragenden Zeit von 6:05 Minuten erlief er sich unangefochten die Schulmeisterschaft. In einer nicht weniger beachtlichen Zeit von 7:45 Minuten sicherte sich seine Schwester Nele bei dem Mädchen des Jahrgangs 7 den 3. Platz. Die sportlichen Erfolge der Familie Krässel wurden an diesem Tag nur noch von der Familie Asselborn getoppt. Alle drei Geschwister schafften es in ihren Jahrgängen auf das Treppchen! Andreas aus der 5aR erreichte mit einer Zeit von 7:40 Minuten den 2. Platz, ebenso sein Bruder Dennis im Jahrgang 7 mit einer Zeit von 6:42 Minuten. Die Krönung dieses Familienerfolges erzielte allerdings die große Schwester Angelika, die mit einer Zeit von 8:07 Minuten bei dem Mädchen des 9. Jahrganges als erste durchs Ziel lief.

Text: Herr Bouras

[table id=5 /]



[Zur Bildergalerie](#)